
ПРИНЯТО 
Советом по питанию 
Протокол № 1 от 01.09.2021г.

План работы Совета но пита
2021 -  2022 учебный'^ф^й^й

ОУ Д/С 38 
эофименко

№ п/п Мероприятия Дата Ответственн ые

‘
Утверждение плана работы на год и графиков контроля. Сентябрь 
Выполнение натуральных норм питания.

председатель 
Совета по питанию 
С. В. Трофименко

2. Организация питания в группах. Октябрь 
Выполнение натуральных норм питания.

! Ст. воспитатель 
А. КДолженко 
С. В. Мельникова\

3. Отчет о работе с поставщиком продуктов питания. 
Выполнение натуральных норм питания.

Ноябрь повар Т.В.Овсиенко 
кладовщик И. В. Федорова

4. Отчет комиссии по питанию. 
Выполнение натуральных норм питания

Декабрь председатель 
Совета по питанию 
С. В. Трофименко

5. Отчет о соблюдении помощниками воспитателей порционных 
норм блюд.
Выполнение натуральных норм питания.

Январь Кладовщик 
И. В. Федорова
Ст. воспитатель А.К.Должен

6. Ведение документации на пищеблоке. 
Выполнение натуральных норм питания.

Февраль повар Т.В.Овсиенко

7. Контроль за качеством полученных продуктов, условиями их 
хранения и сроками реализации.
Выполнение натуральных норм питания.

Март повар Т.В.Овсиенко 
кладовщик И. В. Федорова

8. Выполнение инструкции по проведению санитарно- 
профилактических мероприятий на пищеблоке. 
Выполнение натуральных норм питания.

Апрель председатель 
Совета по питанию 
С. В. Трофименко

9. Осуществление входного контроля за условиями
транспортировки продуктов питания от поставщика. 
Выполнение натуральных норм питания.

Май кладовщик ИВ. Федорова

10. Выполнение режима питания в летний период. 
Выполнение натуральных норм питания.

Июнь Ст. воспитатель 
А.КДолженко

\11. Роль администрации ДОУ и родителей в формировании 
рационального пищевого поведения детей.
Выполнение натуральных норм питания.

Июль Старший
воспитатель

12. Подведение итогов работы совета. 
Выполнение натуральных норм питания.

Август председатель Совета 
по питанию С. В. Трофименко



о т ________________
Присутствовали 

Отсутствовали____

Протокол № 1 
заседания Совета по питанию МБДОУ Д/С 38
_01.09.2021 г__________
й ___4____ человек

0 человек
Повестка дня:

1 .Утверждение плана работы на год и графиков контроля 
2. Выполнение натуральных норм питания.

11о первому вопросу 
СЛУШАЛИ
Заведующую ДОУ об утверждении графика работы совета про питанию на год , 
члена комиссии по питанию
Она отметила: строго выполнять контроль за организацией питания согласно
графику на год.

По второму вопросу 
СЛУШАЛИ
Кладовщика И.В.Федорову. Она проанализировала выполнение натуральных норм 
питания за сентябрь: мясо -  100%, рыба -  98%, молоко — 100%, творог — 100%, 
сливочное масло -  100%, сыр -  98%, картофель- 95%, овощи — 97%, фрукты — 99%. 
Ситуация невыполнения натуральных выполнена на плохо.
ПОСТАНОВИЛИ:

1. Строго выполнять график контроля по питанию га год.
Ответственный: председатель ПК С.В.Мельникова

2. Выполнение норм питания соотвествтвует.

Председатель
Секретарь

С.В.Мельникова 
Н.В.Малевания



Протокол № 2 
заседания Совета по питанию МБДОУ Д/С 38

о т ________________
Присутствовали 

Отсутствовали____

11.10.2021г

___4____ человек
0 человек

Повестка дня:
1. Организация питания в группах.
2. Анализ выполнения натуральных норм продуктов питания за сентябрь.

По первому вопросу 
СЛУШАЛИ
старшего воспитателя А.К.Долженко, члена комиссии по питанию 
Она отметила: сервировка стола во всех группах соблюдается. Приобретены 
недостающие столовые приборы в старшие группы, скатерти, салфетки в 
подготовительную к школе группу. Выдача пищи производится согласно графику, 
прием пищи осуществляется в соответствии с расписанием жизнедеятельности 
детей. Столы и стулья в группах промаркированы в соответствии с ростовыми 
показателями. Воспитатели осуществляют руководство питанием детей. Следят за 
осанкой, поведением за столом, сообщают названия блюд, обращают внимание на 
вкусно приготовленную пищу, докармливают детей, осуществляют индивидуальный 
подход. Но вместе с тем следует больше уделять внимание правилам пользования 
столовыми приборами. В связи с этим старший воспитатель предложила провести 
семинар для воспитателей и младших воспитателей по сервировке стола, правилам 
пользования приборами, организовать уголки этикета в группах.
СЛУШАЛИ
члена комиссии по питанию, председателя ПК С.В.Мельникову
Она отметила: недостаточна роль младшего воспитателя, необходимо более активно 
включаться в процесс кормления детей младшего возраста. Детям необходимо 
больше рассказывать о пользе овощных блюд, формировать правильный стереотип 
пищевого поведения.
СЛУШАЛИ
члена комиссии по питанию, кладовщика И.В.Федорову.
Она отметила, что необходимо приобрести столовую посуду, т.к. после проведенной 
проверки обнаружена посуда со сколами.
По второму вопросу



Протокол № 3 заседания Совета по питанию
от 01.112021г.
Присутствовали________ 3__________человек
Отсутствовали________ 0__________человек

Повестка дня:
1. Отчет о работе с поставщиком продуктов питания.
2. Выполнение натуральных норм питания.
По первому вопросу
СЛУШАЛИ
Кладовщика И. В. Федорову заведующего С. В. Трофименко, члена комиссии по 
питанию
Она предложила внести коррективы поставки продуктов по ИП 
Ботвин кину.
По второму вопросу 
СЛУШАЛИ
Заведующую С.В.Трофименко она проанализировала выполнение 
натуральных норм питания за октябрь: мясо -  (~8гр), рыба -  (-5 гр), мука -  
(-12 гр), яйцо -  (-9 гр), сок -  (+5 гр), овощи ~ (+12 гр), фрукты -  (+6 гр). 
Отметила, что меню сбалансировано:
Белки -  54%

Жиры -61%
Углеводы -260%
К К - 1795
Натуральные нормы продуктов питания соблюдены.
РЕШИЛИ:
1. Изменить поставку продуктов питания ИП Ботвинкина по графику..
2. Утвердить выполнение натуральных норм питания за октябрь.

Председател ь С. В. Трофименко 
Секретарь Т. В. Овсиенко



Протокол М> 4 заседания Совета по питанию
от 01.12.2021г.
Присутствовали_______3_________ человек
Отсутствовали_______0_________ человек

Повестка дня:
1. Отчет комиссии по питанию.
2. Выполнение натуральных норм питания 
По первому вопросу
СЛУШАЛИ
заведующего С.В.Трофименко, председателя комиссии по питанию. Она 
отметила что основные задачи по питанию являются анализ и контроль за 
организацией питания в группах, на пищеблоке. Продолжать выполнение 
натуральных норм питания и приготовлением качественной пищи.
По второму вопросу 
СЛУШАЛИ
Заведующую С.В.Трофименко она проанализировала выполнение 
натуральных норм питания за октябрь: мясо -  (-8гр), рыба -  (-5 гр), мука -  

(-12 гр), яйцо -  (-9 гр), сок -(+ 5  гр), овощи -(+ 12  гр), фрукты -(+ 6  гр). 
Отметила, что меню сбалансировано:
Белки -54%
Жиры - 6 1 %
Углеводы -260%
К К - 1795
Натуральные нормы продуктов питания соблюдены.
РЕШИЛИ:
1. Продолжать план работы и контроль за организацией питания .
2. Утвердить выполнение натуральных норм питания за ноябрь.

Председатель С.В.Трофименко 
Секретарь ТВ.Овсиенко



Протокол № J ’"* 
заседания Совета по питанию МБДОУ д/с № 38

о т ________________ 10.01.2022г___________
Присутствовали___ 4____ человек

Отсутствовали_____ 0__человек
Повестка дня:

1. Организация питания в группах.
2. Анализ выполнения натуральных норм продуктов питания за сентябрь.

По первому вопросу
СЛУШАЛИ
старшего воспитателя А.К.Долженко. члена комиссии по питанию 
Она отметила: сервировка стола во всех группах соблюдается. Приобретены 
недостающие столовые приборы в старшие группы, скатерти, салфетки в 
подготовительную к школе группу. Выдача пищи производится согласно 
графику, прием пищи осуществляется в соответствии с расписанием 
жизнедеятельности детей. Столы и стулья в группах промаркированы в 
соответствии с ростовыми показателями. Воспитатели осуществляют 
руководство питанием детей. Следят за осанкой, поведением за столом, 
сообщают названия блюд, обращают внимание на вкусно приготовленную пищу, 
докармливают детей, осуществляют индивидуальный подход. Но вместе с тем 
следует больше уделять внимание правилам пользования столовыми приборами. 
В связи с этим старший воспитатель предложила провести семинар для 
воспитателей и младших воспитателей по сервировке стола, правилам 
пользования приборами, организовать уголки этикета в группах.
СЛУШАЛИ
члена комиссии по питанию, зам. председателя ПК Н.Н.Мамаеву 
Она отметила: недостаточна роль младшего воспитателя, необходимо более 
активно включаться в процесс кормления детей младшего возраста. Детям 
необходимо больше рассказывать о пользе овощных блюд, формировать 
правильный стереотип пищевого поведения.
СЛУШАЛИ
члена комиссии по питанию, кладовщика И.В. Федорову.
Она отметила, что необходимо приобрести столовую посуду, т.к. после 
проведенной проверки обнаружена посуда со сколами.
По второму вопросу 
СЛУШАЛИ
Заведующую С.В.Трофименко. Она проанализировала выполнение натуральных 
норм питания за сентябрь: мясо -  100%, рыба -  98%, молоко -  100%, творог -  
100%, сливочное масло -  100%, сыр -  98%, картофель- 92%, овощи -  97%, 
фрукты -  99%.
Ситуация невыполнения натуральных норм по картофелю сложилась в связи с 
тем, что поставщик постоянно срывает сроки поставок. Была написана 
докладная на имя начальника У О.
ПОСТАНОВИЛИ:

1. Провести семинар для воспитателей «Столовый этикет с малых лет».



С рок: доЗ 1.01.2019г._______________.
Ответственный: старший воспитатель

2. Провести консультация для младших воспитателей «Организация питания 
детей в условиях детского сада».

3. С рок:_____ до 31.01.2019г______________ .
4. Ответственный: старший воспитатель.
6. Приобрести дополнительную столовую посуду .

С рок:___до 31.01.2019г._____________ . Ответственный: кладовщик

Председатель
Секретарь



Протокол №6 заседания Совета по питанию
от 01 02.2022г.
Присутствовали________3__________человек
Отсутствовали________0__________человек

Повестка дня:
1.Ведение документации на пищеблоке
2.Анализ выполнения натуральных норм продуктов питания за сентябрь.
По первому вопросу
СЛУШАЛИ
заведующего С.В.Трофгшенко, председателя комиссии по питанию
Она озвучила график проведения контрольных проверок на 2021-2022 годна
пищеблоке.
Предложила внести коррективы в документацию по пищеблоку, если 
таковые имеются или утвердить план контрольных проверок без 
изменений.
По второму вопросу 
СЛУШАЛИ
Заведующую С.В.Трофгшенко она проанализировала выполнение 
натуральных норм питания за август: мясо -  (+8гр), рыба -  (-2 гр), мука -  (- 
12 гр), яйцо -  (-9 гр), сок -(+ 2  гр), овощи -  (+2 гр), фрукты — (+3 гр). 
Отметила, что меню сбалансировано:
Белки -54%
Жиры -61%
Углеводы -260%
К К - 1795
Натуральные нормы продуктов питания соблюдены.
РЕШИЛИ:
1. Утвердить план работы проверок документации на пищеблоке на 
2021-2022 год без внесения изменений.
2. Утвердить выполнение натуральных норм питания за февраль

Председатель С. В. Трофименко 
, Секретарь Т.В.Овсиенко


